

Visualisierungshilfen

Visualisierungshilfen bieten Sicherheit und Vorhersehbarkeit. Das gesprochene Wort ist flüchtig und für viele Schüler und Schülerinnen wenig prägnant. Verdeutlicht durch Metacom-Symbole oder Fotos wird die Kommunikation für beide Seiten klarer und der Schulalltag weniger missverständlich.



Beispiele für Visualisierungen sind:

- Namensschilder an den Stühlen, Tischen und der Garderobe gegebenenfalls mit farblicher Markierung
- Ämterplan: verschiedene Dienste im Schulalltag, wie zum Beispiel Tisch decken, Blumen gießen, fegen
- Erst-Dann-Karte: eine Karte, die mithilfe von Metacom-Symbolen kleinschrittig aufzeigt, was wann zu tun ist, zum Beispiel „Erst aufräumen, dann Frühstück“
- Sanduhr/Time Timer zur zeitlichen Visualisierung
- Metacom-Symbole zur Visualisierung des Stundenplans und zur Orientierung im Schulhaus

